

## Intentions de messe du 03 au 10 septembre 2023

<b>Dimanche</b> 03 septembre 2023 11h	<b>22<sup>e</sup> dimanche du temps ordinaire (Vert)</b> <b>Messe du curé aux intentions des paroissien/ne/s</b> Les âmes du purgatoire ✠ / <i>Un paroissien</i> Maria Lurdes Correia ✠ / <i>Succession Maria Lurdes Correia</i> Agnes Bérubé ✠ / <i>Succession Agnes Bérubé</i>
<b>Mardi</b> 05 septembre 2023 16h30	<b>Férie (Vert)</b> Robert Ruel ✠ / <i>Succession Robert Ruel</i> Pierre-Georges Roy ✠ / <i>Succession Pierre-Georges Roy</i> Madeleine Landry ✠ / <i>Succession Madeleine Landry</i>
<b>Jeudi</b> 07 septembre 2023 16h30	<b>Férie (Vert)</b> Madeleine Landry ✠ / <i>Succession Madeleine Landry</i> Robert Ruel ✠ / <i>Succession Robert Ruel</i> Francis Engel ✠ / <i>Succession Francis Engel</i>
<b>Dimanche</b> 10 septembre 2023 11h	<b>23<sup>e</sup> dimanche du temps ordinaire (Vert)</b> Thérèse Delisle ✠ / <i>Succession Thérèse Delisle</i> Agnes Bérubé ✠ / <i>Succession Agnes Bérubé</i> Antoinette Beauparlant ✠ / <i>Sa petite-fille Annie</i>

### Vos offrandes du 27 août 2023

Quêtes	463,50\$
Dîmes	----
Dons	285,50\$
Réparations majeures	----

Merci

### Mariage

Le 09 septembre, *Charbel Abou Abdallah et Loredanna Di Lillo*

### Baptême

Le 10 septembre, *Jacob Binette*, fils de  
 Jean-Philippe Binette et Alexandra Verreault

Le 10 septembre, *Nève Haller-Venne*, fille de  
 Frédéric Haller-Venne et Donna Renda

**« Quel avantage un homme aura-t-il à gagner le monde entier s'il le paye de sa vie ? »**

(Matt 16, 21-27)



Alors Jésus dit à ses disciples.

Chaque fois que je vois cette phrase dans l'évangile, je dois

me dire: Le disciple de Jésus aujourd'hui, c'est moi. C'est à moi que Jésus s'adresse. Je dois écouter la parole ou l'exhortation de Jésus comme s'il me parlait à moi.

Alors Jésus me dit : **"Si quelqu'un veut marcher derrière moi, qu'il renonce à lui-même, qu'il prenne sa croix et qu'il me suive."**

Qu'est-ce que je comprends quand j'entends cette Parole ?

Une autre invitation à me sacrifier. Encore une fois je devrai faire des compromis, accepter l'autre tel qu'il est. Me plier à toutes les exigences de l'autre. Toujours je devrai céder. Toujours à moi revient la responsabilité de tout faire pour être agréable aux autres. Les autres ne font jamais rien pour moi.

Prendre ma croix. Il me semble que j'en ai assez fait comme ça. C'est maintenant le tour des autres. Comprenez donc, vous qui m'entourez, Écoutez, vous autres ce que le Seigneur dit. Prenez votre croix vous aussi. Peut-être que la mienne sera moins lourde si chacun fait sa part.

Prendre sa croix. Ça veut dire prendre la part qui me revient dans ma vie de tous les jours. Juste celle-là. Juste celle qui m'est réservée. Il a bien dit : Qu'il prenne "sa" croix. Pas celle des autres "sa" croix.

Il faut d'abord comprendre celle-là. Quand on a bien compris que la croix, que même "ma" croix a déjà été portée, parce qu'au calvaire, Jésus, lui, ne portait pas sa croix mais la mienne, alors je pourrai comprendre qu'il m'appartient si je veux être son disciple de porter moi aussi la croix des autres. Tant que je n'ai pas compris tout ça, alors je dois me contenter de la mienne. La mienne est assez lourde comme ça. Elle me suffit. En la portant je réponds à l'invitation de Seigneur.

Comme tout le monde n'a pas encore compris, il en existe beaucoup pour qui leur propre croix est trop lourde à porter. Ils ont besoin de quelqu'un à côté d'eux pour la porter avec eux.

Jésus avait compris que tous ne comprendraient pas. C'est pourquoi il est venu porter nos croix. Lui-même, en tant que Fils de Dieu n'en avait pas. Il est venu porter la mienne pour que je sois capable de porter celles de mes frères et de mes sœurs.

Nous n'aurons jamais fini de comprendre l'immense amour de Dieu, sa tendresse infinie, sa volonté, son désir de faire notre bonheur. Il est allé jusqu'au bout. Il a donné sa vie pour nous aider à comprendre que nous devons nous aussi aller plus loin dans l'amour de nos frères et de nos sœurs.

Le pape Pie X appelait ça le terrible quotidien.

Jean Jacques Mireault prêtre

<http://www.st-francois-de-sales.ca/>

## La Fête du Travail

La Fête du Travail qui est devenu un jour férié en 1894 se célèbre chez nous le premier lundi de septembre. Elle tire ses origines des premiers rassemblements fraternels de l'époque victorienne.

Les travailleurs soulignaient alors l'occasion par des défilés et des pique-niques afin de promouvoir la solidarité et le sentiment d'appartenance à la classe ouvrière à une époque d'industrialisation accélérée.

De nos jours, plusieurs profitent de cette journée pour se reposer et passer de précieux moments en famille avant la grande rentrée automnale.

**René Lefebvre**



### Pensée de la semaine

« Plus grand est l'obstacle, plus grande est la gloire de le surmonter. »